
VERBALE
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I Conunissione Consiliare Speciale
(Per la trasparenza, per il v,itrolh, delle attività della Regione e degli enti collegati e dell’utilizzo di tutti iflmndi)

Tavolo tecnico per la Trasparenza del Sistema Sanitario Regionale

RIUNIONE deI 18 GIUGNO 2018

Il giorno 18 giugno duemila diciotto alle ore 10.15, presso la sala schermo I piano dell’Isola P113 -

Centro Direzionale — Napoli, sede del Consiglio regionale della Campania, si è riunito il Tavolo
tecnico per la Rete della Trasparenza del S.S.R. costituito in seno alla I Commissione Consiliare
Speciale “per la trasparenza, per il controllo delle attività della Regione e degli enti collegati e
dell’utilizzo di tutti ifondi” con il coordinamento della dottoressa Serena Cutolo, responsabile della
Segreteria della Presidente della I Commissione speciale Valeria Ciarambino, a tanto delegata, sul
seguente ordine del giorno

1) Lettura e approvazione verbale della riunione dello scorso 28 maggio.
2) Comunicazioni della Presidente.
3) Prosieguo discussione e approfondimento della proposta del gruppo di lavoro su

Accesso civico generalizzato - metodologia e modulistica- approvazione del relativo
format.

Sono presenti i COMPONENTI DEL TAVOLO
Tommaso Rosario De Luca - ASL
Avellino
Giacomo Pucdillo — ASL BN
Michele G. Tari — ASL Caserta
Annamaria Rotondaro Aveta - ASL
NA1 Centro
Roberto Aponte - ASL NA2 Nord
Angela Improta - ASL NA3 Sud
Agnese Attaianese su delega di
Antonietta Niro - AORN Santobono
Pausilipon
Fulvio Matarese - AORN Dei Colli

Arcangela Maruotto - AORN
Avellino
Gerardo Liguori - AOU San Giovanni
e Ruggi
Vincenzo Andretta - AOU San
Giovanni e Ruggi
Loredana Baldi e Betania de Angelis -

Istituto Zooprofilattico Sperimentale
per il Mezzogiorno

Assenti giustificati: Maria Perillo AORN Cardarelli, Vittorio Emanuele Romallo
AORN Caserta, Patrizia Speranza AOU Federico Il

COORDINAMENTO: Serena Cutolo su delega di Valeria Ciarambino - Presidente I
Commissione speciale- Consiglio regionale della Campania

COORDINATRICE: ringrazia i presenti e informa dell’assenza della Presidente che è fuori regione
per impegni politici e che è stata delegata dalla stessa a svolgere il lavoro di coordinamento per la
seduta odierna del tavolo tecnico. Procede al I punto all’O.d.g. Lettura e approvazione verbale
della riunione dello scorso 18 maggio e chiede se ci sono osservazioni sulla bozza di verbale già
inviato a tutti i componenti del tavolo via mail.

Il Tavolo prende atto che la bozza è condivisa e che non vi sono rilievi.
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COORDINATRICE: passa al 11 punto all’O.d.g. Comunicazioni della Presidente e riferisce che
gli uffici della Commisione in collaborazione con il CED hanno realizzato il sito della Rete della
trasparenza del S.S.R che sarà successivamente illustrato dalla dottoressa Rosselli funzionaria presso
gli uffici della Commissione.

COORDINATRICE: passa al III punto all’O.d.g. Prosieguo discussione e approfondimento della
proposta del gruppo di lavoro su Accesso civico generalizzato - metodologia e modulistica
approvazione del format. Concede la parola alla dottoressa Angela Improta

ANGELA IMPROTA (Responsabile Trasparenza ASL NA3 Sud- Gruppo di lavoro Accesso):
chiarisce che, a proposito della modulistica presentata e discussa nella scorsa riunione e che è inserita
nella home accesso civico/accesso atti amministrativi, come stabilito, è stato integrato il paragrafo
Informativa sul trattamento dei dati personali forniti con la richiesta (ai sensi degli arti 13 par.
1 e 14 par. I GDPR 679/2016 ). A proposito, poi, dell’ informazione che si deve dare
obbligatoriamente, ai sensi del nuovo Regolamento privacy, e che riguarda il quando avviene la
cancellazione dei dati, non essendoci riferimenti specifici di ausilio ritiene che permangono i “5 anni
della previsione della pubblicazione degli atti” e propone di inserire questa clausola all’interno del
prossimo Piano della prevenzione, della corruzione della trasparenza, in maniera da essere garantiti
tutti insieme essendo anche un problema di tutela. Per quanto riguarda il tema della pubblicazione
degli accessi civici generalizzati propone di approfondirlo successivamente.

AGNESE ATTAIANESE (delegata dalla dotoressa Angela Niro Responsabile trasparenza
AORN Santobono Pausilipon): informa che il Santobono Pausilipon ha approvato un Regolamento
in data 30 marzo 2018 con tutta la modulistica, in materia di accesso documentale ai sensi della
24 1/90, accesso civico semplice e accesso civico generalizzato. Ulustra la modulistica.

Si sviluppa una discussione sulla opportunità e sulla obbligatorietà o meno di richiedere all’ utente il
documento d’identità, e sulla firma digitale e si conviene che bisogna garantire I’ accessibilità a tutti
e che la richiesta può essere inviata in tutti i mezzi (fax, mail, pec, ecc.) e che, la modulistica
rappresenta un aiuto per il cittadino e non un vincolo.

IMPROTA: sottolinea che è importante procedere e adottare gli schemi e la modulistica prodotta e
che trascorso un periodo di tempo di sperimentazione si affronteranno le eventuali criticità insorte
rimodulando e migliorando quanto prodotto (miglioramento continuo). Sottolinea Fimportanza che
trattasi di un format uguale per tutta la Campania, e che questo rappresenta un valore aggiunto,
un’importante innovazione.

ANNAMARIA ROTONTARO AVETA (Responsabile Trasparenza A.S.L. Napoli 1 Centro):
informa che ha approntato, in aggiunta agli altri già visionati, un modello per il ricorso al potere
sostitutivo (Riesame) che rispetto a quello già discusso integra alcune informazioni che il richiedente
dovrebbe inserire anche per facilitare una celere risposta dell’Amministarzione e alcuni chirimenti,
in corsivo, che aiutano nella compilazione dello stesso.
Pone, inoltre, la necessità di riflettere sul dove pubblicare e in generale sulla qualità della
pubblicazione in riferimento al facile reperimento del documento che si cerca.
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ARCANGELA MARUOTFO (AORN Moscati Avellino): sollecita i colleghi tutti a procedere
nell’adozione dei modelli in discussione per poi fare, come proposto dalla collega Improta, una
riflessione e valutazione tra sei mesi.

ANNAMARIA ROTONTARO AVETA: sottolinea di nuovo l’importanza di inserire le
integrazioni da lei proposte sul modello per il riesame.

IMPROTA: concorda sulla necessità di inserire nel modello di richiesta del riesame le motivazioni
del diniego e sottolinea che è necessario che sia allegato il diniego.

IMPROTA: sul dove pubblicare il format ritiene che sarebbe utile inserirlo nella home page.
Affronta la questione “Regolamento sì, Regolamento no”, e propone, considerato che il luogo delle
regole è il piano della prevenzione e della corruzione della trasparenza, di non fare ulteriori
regolamenti, ma inserire le regole dell’accesso (civico e generalizzato) nel piano triennale. Sottolinea
che potrebbe essere un buon risultato immaginare il modo di rappresentare l’accesso civico
generalizzato uniformemente, facendolo tutti insieme nel prossimo piano che deve essere redatto
entro il 31 gennaio 2019.

COORDINATRICE: propone di concludere il lavoro sull’accesso e di pubblicarlo sul sito della
Rete, attendendo solo un’altra settimana per eventuali altre modifiche. Dà la parola alla dottoressa
Rosselli, funzionario della Commisione Trasparenza, per illustrare il sito prodotto con la
collaborazione del CED del Consiglio regionale.

Viene illustrato il sito e vengono recepiti i suggerimenti dei presenti. Si stabilisce che lo stesso
sarà presentato organizzando una conferenza stampa in data da valutare, e viene proposto il 4
luglio p.v.

GIUSEPPE FERRETTI (Responsabile CED Consiglio regionale): propone di inserire il lavoro
della Rete della trasparenza del S.S.R. nel progetto europeo per la valorizzazione degli Open Data cui
partecipa anche il Consiglio regionale.

COORDINATRICE: sollecita a procedere per organizzare il lavoro sul tema “Liste di attesa e
Obblighi di pubblicazione” e a questo proposito di definire un gruppo di lavoro.
Si decide all’unanimità di organizzare i seguenti sotttogruppi:

1) sottogruppo per le aziende ospedaliere e dunque per la trasparenza nelle liste d’attesa delle
aziende ospedaliere, partecipano i Responsabili della Trasparenza, del Ruggi d’Aragona,
dell’Azienda Ospedaliera Moscati, del Cardarelli e del Santobono;

2) sottogruppo liste d’attesa delle A.S.L., con la doaoressa Rotondaro Aveta, dell’A.S.L. Napoli
icui si chiede che si aggiunga qualche altro ente;

3) sottogruppo liste di attesa degli accreditati nell’ambito della riabilitazione composto dal
Responsabile trasparenza dell’A.S.L. Napoli 3 sud e dal Responsabile della trasparenza
Azienda Ospedaliera di Benevento.

I lavori terminano alle ore 12.40.

Il Segretari verbalizzante La Co dinatrice
AnnaR2Lij, , er
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